



15. März 2017

168/2017

## **Bereich Stadtgrün und Friedhofswesen stellt das Wasser wieder an**

Da aktuell kein Frost mehr erwartet wird, stellt der Bereich Stadtgrün und Friedhofswesen der Stadtverwaltung im Laufe der kommenden Woche auf den städtischen Friedhöfen nach und nach das Wasser wieder an.

„Das Hochfahren der kilometerlangen Leitungssysteme auf den Friedhöfen dauert einige Zeit, sodass nicht sofort und überall Wasser an den Zapfstellen verfügbar ist“, bittet Bereichsleiter Klaus Breuer die Friedhofsbesucher um etwas Geduld und weist darauf hin, dass empfindliche Saisonpflanzen besser noch nicht gesetzt werden sollten, da der kalte Boden in klaren Nächten immer noch das Grün schädigen kann.

Und nicht nur auf den Friedhöfen, sondern auch auf dem Spielplatz Am Busch im Stadtteil Ickern wird nächste Woche wieder das Wasser angestellt. Im letzten Jahr komplett erneuert, kann die große Wassermatschanlage dort den ganzen Frühling und Sommer über für vielfältige Spielmöglichkeiten genutzt werden. Am Busch ist der einzige Wasserspielplatz in Castrop-Rauxel.

